

Kantonsratsbeschluss über Beiträge aus dem Lotteriefonds 2022 (II)

Antrag vom 28. November 2022

GRÜNE-Fraktion (Sprecherin: Benz-St.Gallen)

L22.2.05: Festhalten am Entwurf der Regierung.

Begründung:

Seit vielen Jahren betreibt das Hilfswerk HEKS in der Ostschweiz eine Rechtsberatungsstelle für Asylsuchende. Neu hat es seit Anfang 2022 eine Beratungsstelle für Ausländer in der Stadt St.Gallen aufgebaut, die Ausländerinnen und Ausländer sowie Schweizerinnen und Schweizer über rechtliche Verfahren berät und informiert. In einzelnen Fällen übernimmt sie die Rechtsvertretung. Mit dieser Beratungsstelle füllt HEKS eine grosse Lücke im sozialen Netz der Ostschweiz. Die Unterstützung von Ausländerinnen und Ausländer bei ihrem Aufenthaltsstatus hilft entscheidend bei der Integration und schützt vor der Schuldenfalle.